

„Warum der russische Sender RT Deutsch für Deutschlands demokratische Willensbildung wichtig ist“. Hier das Video mit der Einführung des Chefredakteurs Rodionov zum Pleisweiler Gespräch | Veröffentlicht am: 21. März 2020 | 1

Heute hätten wir uns zum 32. Pleisweiler Gespräch getroffen - mit einem brisanten Thema. Wir konnten dieses Vorhaben wegen der Pandemie nicht realisieren. Und auch die abgespeckte Form im kleinen Kreis war nicht möglich. Da das Thema aber wichtig ist, wie wir insbesondere an der trotz Corona-Virus anschwellenden Russland-Hetze in vielen unserer Medien sehen können, haben wir eine Hilfslösung gefunden: 1. Ivan Rodionov hat, was er in Pleisweiler-Oberhofen sagen wollte, kurz gefasst in die Kamera gesprochen. 2. Die NachDenkSeiten laden ihre Leser und insbesondere jene, die sich zum Pleisweiler Gespräch schon angemeldet hatten, ein, Fragen zu stellen. Bitte an diese E-Mail-Adresse [recherche@nachdenkseiten.de](mailto:recherche@nachdenkseiten.de) mit Stichwort „RT Deutsch“ senden. 3. Ivan Rodionov wird auf möglichst viele Fragen antworten. **Albrecht Müller**

Es steht zu erwarten, dass dies eine interessante Diskussionsreihe wird. Dass das Thema so brisant ist, folgt auch aus der zuvor erwähnten anwachsenden Aggression gegenüber der Heimat von RT Deutsch, gegenüber Russland. Wir werden auch darüber weiter berichten.